

INGRESOS PROPIOS, AL ALZA

Superávits primarios, la fortaleza de García

El saldo de la deuda del municipio del estado de Nuevo León ascendió a 146.0 millones de pesos al cierre del 2018

Redacción
EL ECONOMISTA

HR RATINGS revisó al alza la calificación de “HR BBB+” a “HR A-” al municipio de García, estado de Nuevo León; modificó la perspectiva de Estable a Positiva.

“La revisión al alza obedece al apropiado comportamiento observado en el balance del municipio, ya que a través de un crecimiento promedio de 14.2% en los Ingresos de Libre Disposición (ILD), la enti-

dad ha mantenido superávits en el balance primario de 4.0%, donde destaca el fortalecimiento en la recaudación propia”, explicó la calificadora en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

Al cierre del 2018, el municipio de García registró un superávit en el balance primario equivalente a 6.4% de los ingresos totales. El resultado observado obedece a un incremento de los ingresos propios de 9.8% con respecto a lo recaudado un año anterior.

Cabe mencionar que HR Ratings estimó un déficit en el balance primario equivalente a 0.5% de los ingresos totales.

Por otro lado, el saldo de la deuda total del municipio asciende a 146.0 millones de pesos al cierre del 2018 y está compuesta por cuatro créditos estructurados de largo plazo contratados con Banco del Bajío. Por lo que la deuda neta, como proporción de los ILD, fue equivalente a 25.3 por ciento. Por su parte, el servicio de la deuda pasó de 6.2% en el 2017 a 5.9% en el 2018.

Asimismo, de acuerdo con los resultados esperados en el balance primario, la agencia estimó que la métrica de Obligaciones Financie-

ras sin Costo (OFsC) reportó un nivel promedio de 16.0% de los ILD y que el endeudamiento bancario mantendrá un perfil decreciente, al proyectar un nivel de 20.5% para la métrica de deuda neta durante los próximos años, razón por la cual se basa la perspectiva Positiva.

REVISIONES ANTERIORES

En el 2018 la deuda neta y las OFsC representaron 25.3 y 16.9% de los ILD, respectivamente, en contraste con el nivel observado en el 2017 de 23.6 y 28.7 por ciento.

“Es importante mencionar que en revisiones anteriores, el saldo de OFsC incluía un saldo de pasivos fuera de balance, lo cual era un factor que ajustaba negativamente la

14.2

POR CIENTO

es el crecimiento promedio de los Ingresos de Libre Disposición.

6.4

POR CIENTO

de los ingresos totales fue el superávit primario el año pasado.

calificación del municipio, mismos que se han liquidado, por lo que dicho ajuste ya no es considerado en la calificación asignada”, detalló HR Ratings.

De acuerdo con el comportamiento estimado en el balance de la entidad para los próximos años, la calificadora espera que la métrica de OFsC se mantenga en un promedio de 16.0% y que la métrica de deuda neta se mantenga con un comportamiento decreciente en promedio de 20.5% de los ILD.